



Álvarez Máynez denuncia en el INE a “Fuerza y Corazón por México” por usar recursos para campaña en su contra

Convencido de que “bots y trolls” del “PRIAN” intensificaron la guerra sucia en su contra en redes sociales, Jorge Álvarez Máynez denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a la coalición “Fuerza y Corazón por México” por usar recursos públicos para hacer campañas digitales en su contra.

En su cuenta de X, el virtual candidato a la presidencia de México por Movimiento Ciudadano mostró la queja entregada al INE en la que denuncia al “PRIAN” por omisión de reportar gastos y aportaciones de ente prohibido.



Álvarez Máynez añadió que también impulsan campañas digitales contra la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

“En los últimos días, se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls. Son los mismos que impulsan la campaña #NarcoPresidenteAMLO y #NarcoCandidataClaudia, entre otras. Hoy lo denunciamos ante el INE; se debe contabilizar ese millonario gasto”, escribió el zacatecano.

En los últimos días, se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls.

Juan Zavala, secretario general del partido naranja y mejor amigo de Álvarez Máynez, pidió a la opinión pública “darse cuenta de la guerra sucia que el PRIAN” emprendió en contra del contendiente “fosfo, fosfo”.

“Es cuestión de ver las respuestas a cualquier tuit para darse cuenta de la guerra sucia del PRIAN. No nos espanta. Pero sí alarma que se usen recursos públicos (y si son privados, que digan de quién) para atacar adversarios. Acá vamos a seguir haciendo campaña para el futuro”, explicó Zavala.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alvarez-mayenz-denuncia-en-el-ine-a-fuerza-y-corazon-por-mexico-por-usar-recursos-para-campana-en-su-contra/>